

Gobernador de Nuevo León participa en conferencia sobre política industrial en Foro de Davos

Previo a su regreso a Nuevo León, el gobernador del estado, Samuel García, participó en la conferencia "The Future of Industrial Policy", que se realizó en el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza. En el evento estuvieron presentes CEO's, ministros e integrantes de organizaciones internacionales.

https://vanguardia.com.mx/noticias/gobernador-de-nuevo-leon-participa-en-conferencia-sobre-politica-industrial-en-foro-de-davos-HL6094018